

# 桜めーる



## 平成23年度のスタートにあたって

さる、4月11日の桜ヶ丘町内会の定期総会で

ご承認を頂き、22年度に引き続き23年度班長の皆様と一丸となって、この桜ヶ丘が少しでも住みよい街になるよう会員の皆様と一緒に取り組んでまいりますので、ご協力・ご鞭撻を宜しくお願い致します。

さくらのつぼみがふくらみ、咲き始めるころ小学校新一年生の子供会の入会式がありました。今年度は15名、昨年度が10名でした。みんな点呼をされると明るい元気な声で挨拶が出来ました。桜ヶ丘町内会会員の皆様と一緒に子供たちが明るく、元気で、安全で安心して成長していくことを見守っていききたいと思います。この子供たちのためにも住んでいて良かった桜ヶ丘であり続けるよう、「一人はみんなのために、みんなは一人のために」の精神でこの一年の課題解決に向けて取り組んでまいります。

さて、東日本大震災では、多くの方々が被災されておりますが、この桜ヶ丘もいつそのような災害に見舞われるかも知れません。みんなで助け合える桜ヶ丘にしていこうではありませんか。重ねて、会員の皆様がたの変わらぬご支援ご協力をお願い致します。

町内会長 矢尾 壽朗



## ごみステーション完成

高齢化に伴い、かねてからの多くの会員の皆様の要望でもありました集積庫の設置について

21年度の町内会役員の皆様によってご検討頂きました内容に基づき、22年度の本部会、班長会で決議いただき、23年度にはごみステーション毎に全員の賛成があった9カ所に設置することとなりました。それぞれのごみステーション毎に固有の課題があり、町内一律に設置することが困難であったため出来るところから設置していき、設置した箇所をご確認いただき次年度に繋げていくこととさせて頂きました。集積庫が出来ても管理、運用が出来なければ集積庫周辺の方にご迷惑をかけることとなります。ルール、マナーを守って清潔に保って頂きます様お願い申し上げます。残り15カ所については、24年度以降の設置となりますが9カ所の状況を参考にご確認いただき本部会、班長会で設置に向けて検討していききたいと思います。

町内会長 矢尾 壽朗



## 桜まつり 4.3



今年の桜祭りは関東東北大震災発生のため、提灯やライトアップは自粛し、足もとのろうそく点灯のみで行われました。また、桜の満開の時期と選挙が重なり、点灯期間が桜の咲き始めとなってしまったこともあり、少し寂しい桜祭りとなってしまいました。町内への告知も行き届かず、「ろうそく点灯があった事を知らなかった。」「残念だ。」と言う声を沢山の人から聞きました。桜の咲く町内に住ましているのですから、みんなが楽しめるような桜祭りにしていきたいですね！



## お知らせ

- ホームページリニューアルに伴う一時休止について  
6月中をめどにリニューアル計画（ホームページ運営委員会）
- 夏まつり開催日が **8月7日（日）**になりました。（雨天中止）

